

Más alumnos que docentes se matriculan en la huelga educativa - El Mundo Castellón al Día - 10/03/2017



Alumnos, docentes y familias se dieron cita ayer en la manifestación convocada contra la Lomce, en la capital de La Plana. EUGENIO TORRES



Piquete informativo situado en el acceso a la UJI. EUGENIO TORRES



Concentración frente a la dirección territorial de Educación. EUGENIO TORRES

Más alumnos que docentes 'se matriculan' en la huelga educativa

La Conselleria de Educación y los sindicatos cifran menos participación de los profesores en el paro contra la Lomce

DANI VICENTE CASTELLÓN
La comunidad educativa al completo estaba llamada a seguir una huelga convocada a nivel nacional, a fin de mostrar oposición a la continuidad de la Lomce. Cabe recordar que, actualmente, PP, PSOE y C's se hallan inmersos en una subcomisión parlamentaria (en el Congreso de los Diputados) para buscar un pacto sobre educación. Algo que, como señaló el permanente de CCOO Castellón, Rafael Martínez, «se está haciendo sin contar» con la comunidad de la educación. Opinión reforzada por la Plataforma per l'Ensenyament Públic.

Según cifras aproximadas, más alumnos que docentes se sumaron ayer a la convocatoria, al menos en

los centros de educación Primaria, Secundaria, Bachiller y FP.

De hecho, desde la Conselleria de Educación apuntaron que en Castellón el 52,53% de alumnado de centros no universitarios públicos secundaron la huelga. En escuelas, la siguieron el 40,9%, mientras que en institutos la cifra se incrementa hasta el 60,4%. Las mismas fuentes, no obstante, comunicaron que únicamente el 13% de profesores que trabajan en los mismos centros educativos públicos no universitarios 'abandonaron' su empleo durante el día de ayer. Cabe destacar que Educación sólo contó, para hacer tal balance, con datos relativos a 873 centros educativos de la Comunidad Valenciana

(cuando existen 2.662 en total).

Asimismo, desde CCOO confirmaron una cifra similar. Martínez señaló que el 80% del alumnado de la provincia castellanense dejó de asistir ayer a sus clases, mientras que,

en el caso del profesorado, el dato desciende hasta el 40%. Con todo, este sindicato manejó cifras de aproximadamente 25 centros educativos de los más de 200 que vertebran la provincia.

Diferentes eventos con tintes reivindicativos colorearon ayer las comarcas de Castellón. En la capital de La Plana, a las 12.00 horas, el Front d'Estudiants convocó una concentración frente a

la delegación territorial de Educación en Castellón -acto que también se convocó en Onda, Vila-real, Nules y La Vall d'Uixó-. Además, en la Universitat Jaume I se pudieron apreciar piquetes en el acceso.

Por lo que respecta a la manifestación convocada, alrededor de 2.000 alumnos, familias y maestros se dieron cita para alzar su voz, según fuentes del Sindicat de Treballadors i Treballadores de l'Ensenyament del País Valencià y Fapa-Castelló Penya-golosa.

En relación a Escuelas Católicas valencianas, señalaron que el 99% de los docentes acudieron a las aulas.

LA UJI CIFRA UN 'EMPATE' DE SEGUIMIENTO

La Universitat Jaume I cifró, al menos hasta las 13.00 horas, un 50% de seguimiento de la huelga por parte tanto de los estudiantes como del personal docente e investigador (PDI). En relación al personal de administración y servicios (PAS) perteneciente al turno de mañanas, se registró un 23% de seguimiento.